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＜点鐘＞� 鴨志田会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 鴨志田会長
青少年交換留学生　今井瑞穂さん
米山奨学生　マリア･マグダレナさん
鴨志田会長よりマリア・マグダレナさんに奨学金が
渡されました。
＜祝い事＞� 中島健児親睦委員長
会員誕生　�中島眞一会員、安藤亨会員、北島会員、

古澤会員、井上勇会員
会員入会　�安藤亨会員、鈴木文夫会員、井上勇会員、

菅会員、嶋会員
＜会長報告＞� 鴨志田会長
先に、理事会報告です。
・�8月28日に麻生RCの納涼会があり鴨志田会長と渡
邊会員が参加しお祝い金を拠出しました。
・�青少年交通安全連絡協議会の会費を例年通り拠出
しました。
・�「ポリオ撲滅チャリティーディナーパーティー」
内、岩崎宏美さんのチャリティーディナーパーテ
ィーに会長と幹事で出席し会費を拠出します。
・�碓井会員休会の件
・�ラオスプロジェクトの活動費拠出の件
・�卓話の御礼の件
以下、会長報告です。
1.��地区補助金R財団「地区補助金」プロジェクト審
査結果及び今後の手順案内。ラオスプロジェクト

が承認されました。
2.��R財団より「グローバル補助金」対象人道的プロ
ジェクト提案要領
　�ポリオへの使途指定寄付のお願い�会員１人当た
り�50USドル以上お願いします。
　�ポール・ハリス・ソサエティー（PHS）への入会
のお願い。
3.��米山月間（10月）の活動について。米山奨学生の卓
話等を行って下さいとのことです。
4.��2016―17年度ロータリー青少年交換学生募集の案
内が届いております。
5.��川崎・しんゆり芸術祭2016実行委員への就任及び
第1回実行委員会の開催について
　9/24（木）�18：30〜20：00　麻生区役所4F�会議室
6.��芸術の街研究会賛助金へのお礼･コンサート招待
券が届いております。
＜幹事報告＞� 赤本幹事
＊9月ロータリーレート　1$＝124円
＊近隣クラブ例会変更
　川崎高津南RC��川崎高津RC��川崎北RC
　川崎中央RC　川崎中原RC　川崎中RC
　川崎とどろきRC　川崎大師RC　川崎幸RC
＜ニコニコ委員会＞� 安藤美恵子委員長
　鴨志田会長→「今井瑞穂さん、卓話よろしくお願
いいたします」。赤本幹事→「今井さん、本日はよ
ろしくお願いします」。大矢会員→「先日山形で吉
田大成夫妻とお会いしてきました」。小塚会員→「今

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1781回  9 月15日 会員卓話①

第1782回  9 月29日 委員会報告④ 地区セミナー報告（ロータリー財団委員長） 

第1783回 10月 6 日 委員会報告⑤ ラオス報告（国際奉仕委員長）
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井瑞穂さんお帰りなさい。アメリカでの1年間の報
告楽しみにしていました」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、安藤志子会員、
浅野会員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、石
野会員、石坂会員、北島会員、小島会員、中島健児
会員、中島眞一会員、中村会員、親松会員、尾崎会
員、佐藤会員、関山会員、嶋会員、菅会員、鈴木文
夫会員、鈴木清会員、玉井会員、鵜飼会員、渡邊会
員、結城会員、金子会員、安藤美恵子会員。
＜出席委員会＞� 渡邊委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 浅野委員長
　安藤亨会員→「入会祝いに感謝して」。鈴木文夫
会員→「9月1日で入会30年目に入ります」。中島健
児会員からも頂きました。
＜米山奨学委員会＞� 嶋委員長
　安藤亨会員→「誕生祝いに感謝して」。井上久会
員→「妻の誕生日に素敵なお花をありがとうござい
ました」。北島会員→「自分と家内の誕生祝いに感
謝して」。中村会員→「8月19日で51歳になりました」。
鈴木文夫会員→「8月27日妻のバースデーにお花を
届けて頂きました。ありがとうございます」。中島
眞一会員からも頂きました。

＜卓話＞� 青少年交換留学生　今井瑞穂さん
　私が派遣されたのはアメリカ、イリノイ州ニュー
レノックス、シカゴから車で南に45分ほどのところ
です。アメリカの第一印象は大きくて広くて山がな
いということです。イリノイ州は北海道の函館と同
じくらいの緯度です。大きいビルもないので空が
広くそこが好きでした。通っていた学校はLincoln-
Way�Central�High�Schoolで、この地域は元々白人
が多く白人が85％、黒人が1％、アジア人が0.5％と
いう地域で学校にもアジア人は3人程度しかいませ
んでした。生徒の数は1,000人程の大きな学校です。

アメリカの高校は4年生で単位制でした。自由に授
業を選択できホームルームや何年何組というような
クラスがありません。学年も関係なく授業ごとに色々
な人と授業を受けます。上下関係なくカジュアルに
話せとても楽しい雰囲気でした。
〜スライドを見ながらのお話です〜
・アメリカの学校生活で大変だったこと
・放課後のアクティビティ
・アメリカの学校で驚いたこと
・アメリカの高校生のランチについて
・アメリカの日常
・アメリカの生活の中で驚いたこと
　�銀行、クリーニング、薬局などドライブスルーが
充実している。日本文化が想像以上に人気がある
ことなど。
・日本文化の紹介
　�日本文化についてのプレゼンや書初めの披露、日
本の料理を作ったことなど。
・１年間恋しかったもの
・１年間の思い出
　�第6450地区の留学生との出会い。RYLAに参加し
たこと。The�East�Coast�Tripについてなど。
国際交流の中で多様な文化が世界に存在することの
素晴らしさ、交流することの楽しさを知りました。
互いの文化を認め合うことの先にロータリークラブ
の目標でもある世界平和があるのではないかと感じ
ました。日本の魅力、改善すべき点を知る機会もあ
りました。日本と比べて世界を見てしまう、日本人
としての物差しが自分の中にあると気づきました。
日本人としての誇りを持つ人間でありたいです。交
流して世界の魅力を見ていく人間になりたいし日本
の文化も守れる人間になりたいです。この経験を通
して将来の夢も見えてきました。今回の経験を経て
さらに成長した人間になりたいと思います。本日のプログラム
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